

Basierend auf dem Antrag der SPD-Fraktion vom 25.11.2009 informiert sich Herr Engelhardt über den momentanen Sachstand zu diesem Themenbereich und ob zu dem geplanten Informationsgespräch zum beabsichtigten "Eifel-Ahr-Portal" auch Vertreter der Gemeinde Grafschaft bzw. des Investors anwesend sein werden.

Die Verwaltung erwidert, dass die hier anwesenden Vertreter der Stadt nicht abschließend in die Organisation der Einladung zu einer Informationsveranstaltung, die bereits für den 26. Februar terminiert ist, eingebunden und daher auch nicht über den genauen Sachstand informiert sind, ob der Investor bzw. Vertreter der Gemeinde Grafschaft an diesem Gespräch teilnehmen werden. Diesbezüglich werden jedoch Informationen eingeholt und entsprechend weitergegeben.